

NOTICIAS

[...]

ACERCA DE UNA DENUNCIA. -- Dábamnos cuenta ayer de una denuncia presentada en la Comisaría contra el conductor de un autobús de servicio público a Rentería, llamado Eugenio Aramburu Aguirrezábal, porque según el denunciante el coche se le echó encima cuando iba en bicicleta por la carretera de Alza.

El aludido chófer no ruega aclaremos que lo ocurrido fué, sencillamente, que el ciclista, como otros, al subir la cuesta de "Vinagre" lo hizo agarrándose a la parte posterior del autobús, que al llegar a la parte en que la carretera está señalada con la línea divisoria, se arrimó a la derecha. Esto pudo hacer que el ciclista estuviese a punto de sufrir un accidente, del que el conductor no puede considerarse culpable.

[...]

